



Andreas Köpfer | Justin J.W. Powell
Raphael Zahnd (Hrsg.)

Handbuch Inklusion international

International Handbook of Inclusive Education

Globale, nationale und lokale
Perspektiven auf Inklusive Bildung

Global, National and Local Perspectives

2021. 580 Seiten. Hardcover.
89,90 € (D), 92,50 € (A)
ISBN 978-3-8474-2446-8



Globales Paradigma, nationale Normen und lokale Praxen. Das Handbuch Inklusion international verbindet theoretische Entwicklungslinien und vielfältige vergleichende Perspektiven der inklusiven Bildung in ihrer globalen Verbreitung. Die Beiträge bieten einen umfassenden Zugang zu internationalen Diskursen, vergleichenden Forschungsergebnissen und ‚inspiring practices‘ aus diversen Weltregionen – Europa, Afrika, Asien und Nordamerika. Besondere Aufmerksamkeit wird dabei der Relevanz komparativer Studien gewidmet.

Global paradigm, national norms and local practices. The International Handbook of Inclusive Education combines theoretical approaches and myriad comparative perspectives on inclusive education considering its global diffusion. Its contributions provide comprehensive access to international discourses, comparative research results, and inspi-

ring practices from diverse world regions—Europe, Africa, Asia, and North America—and emphasize the relevance of comparative studies.

Prof. Dr. Andreas Köpfer,

Juniorprofessor für Inklusive Bildung und Lernen, Institut für Erziehungswissenschaft, Allgemeine Erziehungswissenschaft, Pädagogische Hochschule Freiburg, Deutschland

Prof. Dr. Justin J.W. Powell,

Professor für Bildungssoziologie, Institute of Education & Society, University of Luxembourg

Prof. Dr. Raphael Zahnd,

Leiter Professur für Inklusive Didaktik und Heterogenität, Institut Spezielle Pädagogik und Psychologie, Pädagogische Hochschule FHNW, Muttenz, Schweiz



www.shop.budrich.de

Auch als eBook im Open Access: 978-3-8474-1577-0